

# Anreiseinformation

## Einschränkungen COVID-19



Willkommen liebe Gäste!  
Welcome dear guests!

Wir freuen uns sehr, Sie wieder bei uns begrüßen zu dürfen. Der Schutz unserer Gäste und Mitarbeiter ist uns sehr wichtig. **Bitte beachten Sie folgende Hinweise vor Ihrer Anreise:**

We are very happy to welcome you back as our guest. Protecting our guests and staff is very important to us. **Please note the following rules before arrival:**

1. Ein Hotelaufenthalt bei uns kann nur erfolgen, wenn Sie keine COVID-19 typischen Symptome haben und in den letzten 14 Tagen keinen Kontakt zu COVID-19-Fällen hatten.

A stay in our hotel is possible, without showing typical symptoms of COVID-19 und without having contact to a COVID-19 patient the last 14 days.

2. Ein Hotelaufenthalt ist nur aus beruflich notwendigen Gründen möglich, nicht aus touristischen.

A stay in our hotel is only for business trips possible.

**Bitte beachten Sie folgende Regeln während Ihres Aufenthaltes:  
Please observe the following rules during your stay:**

- Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes in den öffentlichen Bereichen (auch Parkplätze).
- Ausgangssperre von 21:00 bis 05.00 Uhr (Ausnahme: berufliche Gründe, medizinische Notfälle).
- Bleiben Sie bitte bei ersten Krankheitszeichen in Ihrem Zimmer und informieren Sie die Rezeption.
  
- Wearing mouth and nose protection in public areas (also parking places).
- Exit ban from 9:00 p.m. to 5:00 a.m. (exception: professional reasons, medical emergencies).
- With first symptoms stay in your room and inform the reception staff.

Vielen Dank für Ihre Kooperation  
Thank you very much for your cooperation